
PREGUNTAS

¿QUÉ PROCESO DEBEMOS SEGUIR PARA MEJORAR 

NUESTRAS INSTALACIONES UBICADAS EN EL ANTIGUO 

COLEGIO ALFONSO HERRERA?

¿QUÉ TRÁMITE SEGUIR PARA QUE EL MUNICIPIO 

ASUMA CON LA RESPONSABILIDAD DEL PAGO DE 

SERVICIOS BÁSICOS (LUZ Y AGUA) DEL CENTRO 

ARTESANAL GADM-ESPEJO?

¿POR QUÉ NO SE ASIGNÓ UN PRESUPUESTO PARA 

MATERIALES PARA LA REALIZACIÓN DE 

MANUALIDADES EN LA ASOCIACIÓN SAN ISIDRO 

LABRADOR?

¿POR QUÉ NO SE HA ASIGNADO UN ESPACIO EN LA EX 

ESCUELA DIEGO NOBOA DE NUESTRA COMUNIDAD 

PARA ATENCIÓN DIRIGIDA AL ADULTO MAYOR DE LA 

MERCED DE CARLIZAMA?

PREGUNTAS

¿POR QUÉ NO SE REALIZAN MANTENIMIENTO AL 

SISTEMA DE AGUA POTABLE DE LA JUNTA ESPEJO 2?

¿POR QUÉ NO SE INSTALAN MEDIDORES EN LA JUNTA 

ESPEJO 2, CON EL FIN DE QUE CONTROLE EL USO DE 

AGUA?

¿POR QUÉ NO SE CONFORMA OTRA DIRECTIVA PARA 

QUE SE ADMINISTRE A LA JAAP DE ESPEJO 2?

 ¿POR QUÉ NO SE REALIZA UN CONTROL DE LAS 

JAAPYS DEL CANTÓN ESPEJO?

PREGUNTAS

 ¿ EL CUERPO DE BOMBEROS DEL CANTÓN ESPEJO  

REALIZA CAPACITACIONES EN TEMAS DE SEGURIDAD 

EN TODAS LAS PARROQUIAS?

 ¿EL CUERPO DE BOMBEROS DEL CANTÓN ESPEJO HA 

PLANIFICADO CAPACITACIONES A LA COMUNIDAD 

PUESTO QUE SE APROXIMA EL VERANO CON LA 

FINALIDAD DE EVITAR INCENDIOS ?

PREGUNTAS

RESPUESTAS

RESPUESTAS

EPMAPA ESPEJO

SI. CONSTANTEMENTE REALIZAMOS CAPACITACIONES EN TEMAS DE RIESGOS, CONTROLES A 

LOCALES DE DIVERSIÓN, CONTROLES A LOCALES COMERCIALES, OPERATIVOS DE CONTROL, 

PREVENCIÓN DE INCENDIOS, MANEJO DE GLP, ETC.

 

POR MEDIO DE UNA CARTA DIRIGIDA A NUESTRA MÁXIMA AUTORIDAD DONDE SE SOLICITE SE 

REALICE EL MEJORAMIENTO DE LA INFRAESTRUCTURA EN REFERENCIA.  

  

 POR MEDIO DE UNA CARTA DIRIGIDA A NUESTRA MÁXIMA AUTORIDAD DONDE SE SOLICITE EL 

PAGO DE SERVICIOS BÁSICOS EN EL CENTRO ARTESANAL.

 EN EL PRESUPUESTO PRORROGADO 2023 NO SE CONSIDERÓ UN RUBRO PARA ESTE OBJETO, SIN 

EMBARGO, PARA EL PRESUPUESTO 2024, SE CORRIGIÓ ESTA LIMITACIÓN Y SE PRESUPUESTÓ 

$15.000,00 DÓLARES 

SE HA SOLICITADO AL DISTRITO DE EDUCACIÓN ESPEJO MIRA UN ESPACIO “AULA” PARA EL 

DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES, CON ELLO GARANTIZAREMOS UN AMBIENTE SALUDABLE PARA 

ESTE GRUPO DE ATENCIÓN PRIORITARIA. LA SOLICITUD ESTÁ EN TRÁMITE ESPERANDO RESPUESTA 

POSITIVA DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN. 

 SE REALIZA CONTROLES SOBRE TODO DEL ANÁLISIS DE CALIDAD DEL AGUA PERIÓDICAMENTE YA 

QUE ES UN REQUISITO QUE NOS SOLICITA EL ARCA.

CADA JUNTA ADMINISTRADORA DE AGUA POTABLE  TIENE SU REGLAMENTO  PARA EL COBRO DE 

LOS MISMOS.

 SIEMPRE TENEMOS UNA INTERVENCIÓN Y CONTROL EN LAS JUNTAS DE AGUA POTABLE DE TODO 

EL CANTÓN, ATENDIENDO EN EMERGENCIA Y TRABAJOS SEGÚN LOS REQUERIMIENTOS Y 

SOLICITUDES DE CADA JUNTA.

CUERPO DE BOMBEROS

RESPUESTAS

RESPUESTAS A LA CONSULTA CIUDADANA 2023 

SI. EL CUERPO DE BOMBEROS DEL CANTÓN ESPEJO DESDE SU CREACIÓN HA INCORPORADOS 

DENTRO DE SUS EJES PRINCIPALES DE GESTIÓN, LA CAPACITACIÓN PERMANENTE A LA CIUDADANÍA 

EN TEMAS COMO: INCENDIOS FORESTALES, SISMOS, RIESGOS, MANEJO DE GLP/EXTINTORES, 

UTILIZACIÓN DE CAMARETAS, PLANES DE EMERGENCIA, ENTRE OTROS.

MOVIDELNOR

RESPUESTAS

LA JUNTA ESTÁ CONFORMADA Y DEBE CUMPLIR EL TIEMPO REGLAMENTARIO DE ADMINISTRACIÓN.

SOCIAL CULTURAL-GRUPOS DE ATENCIÓN PRIORITARIA



¿POR QUÉ NO SE REALIZA EL CONTROL DE VÍA EN LA 

PARROQUIA RURAL CHICAL-PARROQUIA RURAL 

GOALTAL TRANSITAN VEHÍCULOS DE TRANSPORTE 

PESADOS QUE REALIZAN TRABAJOS EN LAS EMPRESAS 

MINERA DEL LUGAR?

¿POR QUÉ NO REALIZAN LA GESTIÓN PERTINENTE 

PARA QUE, EN LA CIUDAD DE EL ÁNGEL, EXISTA 

REVISIÓN DE TRÁNSITO VEHICULAR, MATRICULACIÓN 

Y LICENCIAS?

 ¿POR QUÉ NO SE REALIZA EL CONTROL VEHICULAR 

DURANTE LA NOCHE?

 ¿POR QUÉ NO SE ACTUALIZA EL PLAN VIAL 

CANTONAL?

 ¿POR QUÉ NO SE REALIZAN OPERATIVOS DE 

TRÁNSITO EN SECTORES CRÍTICOS?

PREGUNTAS

¿QUÉ PASO CON EL LASTRADO EN EL SECTOR EL 

RECOGEDERO-SANTO DOMINGO?

¿POR QUÉ RAZÓN AÚN NO SE HA ADOQUINADO LAS 

CALLES SUCRE Y 27 DE SEPTIEMBRE DE LA CIUDAD DE 

EL ÁNGEL EN EL SECTOR DE LA ANTIGUA ESCUELA 

CATÓLICA?

¿QUÉ PASO CON EL ASFALTADO EN LA VÍA EL ÁNGEL-

COMUNIDAD DE INGUEZA PARROQUIA 27 DE 

SEPTIEMBRE?

¿QUÉ PASO CON EL ALUMBRADO PÚBLICO EN EL 

TRAMO BARRIO SANTA TERESITA – BARRIO SAN 

FRANCISCO DE LA LIBERTAD, TRAMO DEL INGRESO A 

LA CALERA HASTA EL INGRESO A LA COMUNIDAD DE 

INGUEZA, VÍA PANAMERICANA E 187, EL ALUMBRADO 

PÚBLICO EN EL BARRIO SAN FRANCISCO ALTO DE LA 

CIUDAD DE EL ÁNGEL

¿EN QUÉ ESTADO SE ENCUENTRA LA ADQUISICIÓN DE 

MAQUINARIA PARA EL GADME?

PREGUNTAS

¿POR QUÉ LA PARROQUIA DE SAN ISIDRO NO FUE 

BENEFICIADA CON EL PROYECTO PRODUCTIVO?

RESPUESTAS

CON FECHA 24 DE JUNIO DEL 2023 SE SUSCRIBE EL CONVENIO ENTRE LA JUNTA PARROQUIAL LA 

LIBERTAD, EL GOBIERNO MUNICIPAL DE ESPEJO Y LA PREFECTURA DEL CARCHI PARA LASTRAR 54KM 

EN EL CANTÓN ESPEJO QUE INCLUÍA EL TRAMO RECOGEDERO -SANTO DOMINGO. POR LO TANTO, 

SE PRECEDIÓ A SUPRIMIR ESTA PARTIDA DE LA PROFORMA PRESUPUESTARIA 2023.

POR FALTA DE FINANCIAMIENTO. ESTOS TRABAJOS SE LOS HARÁ CONSTAR EN LOS PROXIMOS  

PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS.

PARA LA EJECUCIÓN DE ESTOS TRABAJOS SE SUSCRIBIÓ UN CONVENIO ENTRE EL MUNICIPIO DE 

ESPEJO Y LA PREFECTURA DEL CARCHI. POR LA DEFICIENCIA PRESUPUESTARIA CONOCIDA A NIVEL 

NACIONAL NO SE PUDO ENTREGAR EL ANTICIPO AL CONTRATISTA POR LO QUE SE PROCEDIÓ A 

REALIZAR LA TERMINACIÓN POR MUTUO ACUERDO DE LA MISMA. SU EJECUCIÓN SE LA REALIZARA 

EN EL AÑO 2024.

EXISTE UN COMITÉ EN CADA UNO DE LOS  SECTORES. EL ALCALDE EN CONJUNTO CON EL COMITE 

SE HA GESTIONADO ANTE EMELNORTE LA ILUMINACIÓN DE LOS LUGARES EN REFERENCIA. ESTA 

APROBADO UN PRESUPUESTO 1200.000,00 DOLARES  PARA ELECTRIFICAR ESTOS SECTORES 

LA COMPETENCIA DE TRÁNSITO, TRASPORTE Y SEGURIDAD VIAL DEL GADM-ESPEJO LA EJECUTA 

MOVIDELNOR . SU DECISIÓN FUE FORTALECER EL CENTRO DE REVISIÓN VEHICULAR EN LA CIUDAD 

DE SAN GABRIEL 

 EXISTE UN GRUPO OPERATIVO QUE EJECUTA OPERATIVIDAD EN ÁREAS CRÍTICAS DEL CANTÓN 

ESPEJO.

ES UNA VÍA ESTATAL, ESTÁ CONTROLADO POR LA POLICÍA NACIONAL. COORDINADO CON LOS 

AGENTES DE TRÁNSITO CUANDO EL CASO AMERITE.

ASENTAMIENTOS HUMANOS MOVILIDAD ENERGÍA Y CONECTIVIDAD -OBRAS PÚBLICAS 

SI FUE BENEFICIADA A PESAR DE QUE  LA JUNTA PARROQUIAL NO SUSCRIBIO EL CONVENIO DE 

COOPERACIÓN INTERINSTITUCIONAL. 

 SI SE REALIZAN  LOS OPERATIVOS DIURNOS Y NOCTURNOS.

MOVIDELNOR DEBE REALIZAR LA ACTUALIZACIÓN DEL PLAN VIAL CANTONAL, DE SER NECESARIO 

CONTRATAR UNA CONSULTORIA.

LA PRIMERA PARTE QUE CORRESPONDE A VOLQUETAS SE REALIZÓ EL PROCESO DE COMPRA POR 

CATÁLOGO ELECTRÓNICO Y SE ENCUENTRAN SIRVIENDO A LA CIUDADANIA.

LA SEGUNDA PARTE DEL EQUIPO CAMINERO ESTA EN PROCESO DE INFORME DE PERTINENCIA EN 

LA CONTRALORIA DEL ESTADO.

ECONOMICO PRODUCTIVO

RESPUESTAS



 ¿CÓMO SE EJECUTÓ EL PRESUPUESTO DESIGNADO A 

CULTURA?
SE EJECUTARON EVENTOS CULTURALES EN TODAS LAS PARROQUIAS DEL CANTÓN ESPEJO.


